

2 Aún puedes leer 2 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

31 oct 2022 - 9:39 a. m.

Redacción Economía

Presidente de junta de Ecopetrol no descarta nuevos contratos de exploración

Saúl Kattan también se refirió a la polémica en torno a su nombramiento, y sobre la permanencia del presidente de Ecopetrol Felipe Bayón.



Saúl Kattan, presidente de la junta directiva de Ecopetrol.

Foto: ANDRÉS TORRES/ EL ESPECTADOR - ANDRÉS TORRES



Suscríbete

EL ESPECTADOR
Plan digital básico anual
por solo \$79.200
Precio normal \$99.000

Ahorro en GRANDE

Saúl Kattan dio sus primeros comentarios a medios luego que el viernes pasado fuera designado como el presidente de la junta de Ecopetrol. El funcionario se refirió a la polémica que rodeó su nombramiento, y sobre otros puntos claves para la petrolera como la posibilidad de firmar nuevos contratos de exploración.

También te puede interesar: Ojo con la construcción, y no solo por el dólar a casi \$5.000

La polémica en torno a este nombramiento surgió la semana pasada: el jueves se emitió un comunicado en el que se indicaba que Carlos Gustavo Cano fue elegido como presidente de la junta directiva de Ecopetrol. Pero, un día después, el viernes 28 de octubre, se conoció que Saúl Kattan fue finalmente elegido como el jefe de la junta.

La tensión surgió luego que se revelara una carta de Carlos Gustavo Cano en donde aseguraba que fue destituido, e incluso señalaba la intervención del presidente Gustavo

Lo más visto en Empresas



Empresas

Hidroituango: EPM adjudicó a Schrader Camargo para que termine las obras civiles

Hace 6 horas

Empresas



“Es la más perjudicial”: gremio petrolero ante sobretasa variable en la tributaria

Hace 14 horas

Petro.

Sin embargo, Saúl Kattan desvirtuó este lunes las denuncias. El funcionario explicó que el jueves pasado se hizo una votación en la que quedó Carlos Gustavo Cano como presidente de junta, pero la reunión no había terminado. Por esto, el viernes, en el segundo día de la reunión, se pasó una proposición para realizar una nueva votación en la que quedó finalmente Kattan.

“Mi nombre es mejor y creo que se comprobó, con la reacción del doctor Cano, de haber salido a medios y sacar comunicados cuando tiene una responsabilidad fiduciaria, hablando de una empresa importante que cotiza en bolsa, con unos temas de confidencialidad, todo eso se violó; demostró (Cano) que el presidente de la junta debía ser alguien más sensato”, dijo Saúl Kattan este lunes en Blu Radio.

El funcionario también indicó en Blu Radio que apoya al presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón, y que “por ahora” seguirá en el cargo.

En otra entrevista radial, Kattan indicó que no se descarta la posibilidad de firmar de nuevos contratos de exploración de **petróleo**, uno de los temas más sensibles desde que se posesionó el nuevo Gobierno.

“Por supuesto que la no exploración puede generar algún impacto, pero también puede que no. Hemos tenido algunos años donde no hubo exploración y no hubo nada. Sin embargo, la situación del país y la situación mundial es diferente, y esto nos obliga a mirar diferentes alternativas, como la transición energética”, dijo este lunes Kattan en La FM.



Empresas

Hidroituango: EPM adjudicó a Schrader Camargo para que termine las obras civiles

Hace 6 horas



Empresas

“Es la más perjudicial”: gremio petrolero ante sobretasa variable en la tributaria

Hace 14 horas

De esta manera, el comentario del presidente de la junta de **Ecopetrol** se suma a las voces de otros funcionarios que advierten un cambio en la postura del gobierno sobre la firma de contratos de exploración.

La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

Temas Relacionados [Ecopetrol](#) Saúl Kattan

Conversación

SEGUIR

[INICIAR SESION](#) | [CREAR CUENTA](#)



Escriba aquí

TODOS LOS COMENTARIOS 5

[Los más recientes](#) ▾



Ángel María Sánchez López [SUSCRIPTOR](#) · HACE 12 HORAS

Si [ecopetrol](#) funcionó con un rejonador de presidente de junta es por que se maneja sola.

RESPONDER  0  0



David Guillermo Puyana Silva [SUSCRIPTOR](#) · HACE 14 HORAS

Es triste ver cómo la empresa llamada la "joya de la corona" está sujeta a los vaivenes de la política como se mostró recientemente en el caso del nombre del presidente de su junta directiva. Si a lo anterior se agrega que todavía existe incertidumbre sobre el futuro, tanto desde sus programas de exploración y explotación cómo desde la ratificación de su presidente "por ahora" como lo manifestó el presidente de la junta, se necesita una declaración clara y firme del Presidente Petro que despeje totalmente las dudas que no han permitido recuperar el valor perdido de sus acciones por las palabras equivocadas de su ministra.

RESPONDER 3 RESPUESTAS  0  0

1

[MOSTRAR RESPUESTAS MÁS ANTIGUAS](#)



Juan Sebastián Granados Estrada [SUSCRIPTOR](#) · HACE 14 HORAS

Responder a

Discúlpeme pero, cuando hablamos de [ECOPETROL](#), no hablamos solo